

Nuestra Revista de Cirugía Infantil.

La presentación del primer número de esta revista, que se realizó formalmente en el XXV Congreso Argentino de Cirugía Infantil, realizado en la Ciudad de Córdoba, resultó un éxito que sobrepasó las expectativas de quienes la pensaron y llevaron adelante.

Así se compensó con creces el esfuerzo inicial de poner la revista en marcha. La respuesta obtenida obliga a dar continuidad a este proyecto que nació de la Asociación Argentina de Cirugía Infantil, pero que puso en evidencia la necesidad de tener un medio de publicación propio de habla castellana de Cirugía Pediátrica de elevado nivel científico.

En principio los planes de financiación para la revista son auspiciosos, y están asegurados para 1992, en que está programado editar 4 números.

La tarea para el Comité Editorial sería más sencilla en la medida que llegue el aporte de material científico para su publicación. La idea es que de este material se efectúe una selección que refleje la actividad de la Cirugía Infantil en el amplio contexto de nuestro país.

La "Revista de Cirugía Infantil" está abierta a recibir trabajos de investigación o de análisis de casuística de clínica pediátrica, neonatología, anestesiología, urología, cirugía plástica y de otras especialidades relacionadas con la cirugía pediátrica.

Es la intención del comité editorial ir incorporando destacados especialistas del interior del país en el mismo, para dar a la revista la mayor representatividad.

Con seguridad la presencia y continuidad de la revista llevará a los jefes de todos los Servicios de Cirugía Infantil a estimular a los profesionales en entrenamiento (residentes, rotantes, becarios) a enviar artículos originales, de investigación o de casuística; o bien la presentación de casos clínicos, con la idea de incre-

mentar la participación y la difusión de la Cirugía Infantil. Asimismo existe la intención de incluir trabajos sobre historia, anecdotario o notas de interés general referidos a la Cirugía Infantil y su desarrollo en nuestro país, realizados por aquellos colegas que hayan dedicado ya gran parte de su vida médica a la cirugía de los niños y puedan así alimentar y ampliar nuestra tradición cultural.

La revista se distribuye en los Servicios de Pediatría y de Cirugía Infantil del país y llega a todos los miembros de la Asociación Argentina de Cirugía Infantil. Es de destacar que se iniciaron tratativas con la posibilidad de futuros convenios con Sociedades de países vecinos, pudiendo en un futuro no muy lejano ser la "Revista de Cirugía Infantil" el órgano oficial que represente a varias Sociedades Científicas del Cono Sur.

El primer número de la revista tuvo muy buena acogida dentro de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Cirugía Pediátrica, que nos va a permitir iniciar un intercambio con la revista "Cirugía Pediátrica" que edita dicha Sociedad y que será un beneficio más para todos nuestros asociados.

El deseo del Comité Editorial es que este medio de publicación llegue a convertirse en un órgano representativo de la especialidad, distinguiéndose por su accesibilidad a los autores y por la disponibilidad de material de actualización académica de óptimo nivel para los lectores.

La "Revista de Cirugía Infantil" debe ser mantenida viva por la Asociación Argentina de Cirugía Infantil, por los cirujanos que deberán proveer el material que jerarquice y estimule su crecimiento y por su Comité Editorial, que debe velar para mantener el máximo nivel científico en sus publicaciones.